







VESTIBULÄR TEILVERBLENDETE BRÜCKE EDELMETALL ODER

EDELMETALL ODER NICHTEDELMETALL

Die vestibulär verblendete Brücke ist eine "kassenkonforme" Ausführung, "ausreichend, wirtschaftlich und zweckmäßig". Sie besteht aus zwei Komponenten, zum einen anatomischer Metallkronen/-brückenglieder und zum anderen einem mit zahnfarbenem Kunststoff überzogenem Bereich. Der Wange oder der Lippe zugewandt, ist Verblendung durch das Metallgerüst lichtundurchlässig und es müssen leider Abstriche bezüglich der Ästhetik und Farbwirkung in Kauf genommen werden.

Als Material für das Metallgerüst bietet sich Edelmetall oder Nichtedelmetall an. Nichtedelmetall, also eine biokompatible Edelstahllegierung ist aktuell kostengünstiger als Edelmetalllegierungen.